

ta de los Centros Educativos que Daimiel necesitaba.

2º.- Modificar los Centros existentes adaptándolos a las exigencias pedagógicas actuales, de forma que posibilitarán una mejor educación.

3º.- Dotar del Personal Auxiliar necesario a los Centros que carecían de él.

4º.- Mejorar los Servicios que el Ayuntamiento tiene que prestar a los Centros Escolares.

5º.- Colaborar estrechamente con todos los Centros, sobre todo en aquellos aspectos que hoy por hoy no cubren los Programas Educativos, pero que se entiende que son también necesarios para conseguir una formación más completa de nuestro alumnado.

6º.- Crear y mantener un ambiente adecuado en las necesarias relaciones que han de mantener las Instituciones Educativas y las Municipales.

Toda esta tarea que nos propusimos llevar a cabo en el cuatrienio para el que fue elegida la actual Corporación Municipal es la que hoy tratamos de revisar, a fin de conocer en qué punto nos encontramos, qué hemos hecho hasta la fecha, qué nos falta aún y cómo se va desarrollando nuestro trabajo.

El primer Objetivo de Construcción de Nueva Planta de un nuevo Colegio está a punto de culminar y con toda seguridad funcionará al cien

por cien cuando se inicie el próximo Curso Escolar 1990-91.

Este Centro, que se ha construido en dos fases, se independizará del Colegio Infante Don Felipe y comenzará su andadura el próximo Curso como el quinto Colegio Público de Daimiel y siguiendo la costumbre de identificar a los nuevos Centros con el paraje o barrio donde están ubicados, ha sido elegido para él el nombre de "La Albuera".

El edificio reúne condiciones para el establecimiento en él de un Colegio completo de E.G.B. con dos unidades de preescolar y servicios complementarios, aunque en estos Servicios aparezcan en principio carencias, sobre todo en lo referente al patio de Recreito y Zona Deportiva.

Con la puesta en marcha en su totalidad de este nuevo Colegio y la dotación de los elementos necesarios, se habrá dado cumplimiento al primer Objetivo.

Queremos aprovechar estas líneas para desearle una feliz llegada al espectro escolar daimieleño y los máximos éxitos escolares en su quehacer.

En cuanto al segundo Objetivo que hacía referencia a la modificación de los Colegios existentes que presentaban deficiencias, la atención de una forma preferencial se ha centrado en dos de ellos:

- a.- San Isidro, que ha sido totalmente remozado en varios aspectos entre los que destacan:
 - Sustitución de todas las puertas exteriores y ventanas que estaban en malas condiciones por las actuales de aluminio.
 - Modificación de la antigua Pista Deportiva y ampliación de la misma, haciéndola más cómoda y funcional.

b.- Calatrava, que se independizó de San Isidro, pasando a ser el Cuarto Colegio Público de Daimiel, donde también se realizaron obras de remodelación, tanto en el interior como en el Patio de Recreo.

Están sin embargo pendientes de realización las obras de acondicionamiento y pavimentación de parte del Patio de Recreito del Colegio Infante Don Felipe, que tantas veces han demandado y que esperamos poder llevar a cabo aprovechando las Vacaciones veraniegas de los escolares.



Fachada posterior Colegio "La Albuera"